

Le 3 août 2023

### **Evacuation de ressortissants japonais depuis la République du Niger**

1. Compte tenu de la situation en Niger, les dix ressortissants japonais désireux de quitter le Niger ont été tous évacués avant l'aube du 3 août (heure locale) du Niger vers Paris, par un vol préparé par le Gouvernement de France
2. Le Gouvernement du Japon exprime ses sincères remerciements pour la coopération accordée par le Gouvernement de France dans cette évacuation.
3. Le Gouvernement du Japon continuera à faire tout son possible afin d'assurer la sécurité de ses ressortissants au Niger.